



## 助け合い 認め合い

令和6年3月14日 流山市立常盤松中学校 3月号 文責 1学年職員 大場

## 感動的な発表でした!

3月1日におこなった3年生を送る会で、1年生は完成度の高い、素晴らしい発表を披露しました。3年生に「感謝」の気持ちを伝え、自分たちの成長した姿を見せたい、という気持ちで、当日まで準備と練習に励んできました。今回1年生は、「トッキーTV」というニュース番組の中で、3年生の各クラスの思い出の名場面や、先生とのエピソードなどを、それぞれ劇にして演じました。演技中は、3年生から何度も歓声が沸き起こり、涙あり、笑いありの感動のステージとなりました。また、フィナーレの『愛をこめて花束を』の合唱では、迫力ある歌声にたくさんの拍手が送られました。中には感動して涙を流している3年生もいました。今回の発表は、この一年間の集大成とも言える素晴らしいものになりました。自信を持って、また次の行事等につなげてほしいと思います。

# 3年生を送る会を振り返って

実行委員に聞きました

#### - ダンス部会

一人一人が当日までの練習の成果を存分に発揮して、3年生を楽しませるような発表をすることができました。また、ダンス部会での練習や話し合いを通して、ダンスをすることの楽しさや、みんなで何かを作り上げる達成感を味わうことができました。みんなで楽しめる思い出に残る一日になりました。

(荒井 千暖さん)

### 大道具部会

大道具部会では、劇で使う道具を頑張って作りました。準備の段階ではなかなか納得いくものができませんでしたが、部会の中でカバーし合って、劇の雰囲気に合うものを作ることができました。ステージでは、自分たちの作った大道具が劇の中で生かされていてとてもうれしかったです。とてもよい発表ができてよかったです。

(金谷 理輝さん)

## - 八力部会

部会長を中心に、ハカ部会で一丸となって、全員でしっかりと声を出し、振り付けを考え、練習し、最後までやり遂げることができました。3年生に感謝の気持ちを込めて、勇ましく、かっこいい「ハカ」を披露することができたと思います。この経験を生かして、これからもいろいろなことにチャレンジしていきたいです。

(池三津 遼さん)

#### 小道具部会

私たちが心を込めて作った招待状を、一人一人の名前を書いて3年生に渡しました。それを見て3年生が笑顔で受け取ってくださったので、本当にうれしかったです。また、「愛を込めて花束を」の合唱の最後で、花束の装飾を3年生に披露したとき、3年生から「おおーっ!」と歓声があがり、喜んでくれたので、頑張って作ってよかったと感じました。

(吉田 紗柚菜さん)

### 映像部会

映像部会では、発表の中で使う映像やスライドの制作をしました。制作をするにあたって、「長さが足りない」「音楽に合わない」など様々な点で苦労し、試行錯誤して作り、どうにか間に合わせることができました。自分たちが頑張って作った動画で笑顔になっている3年生の姿を見て、一生懸命に取り組んでよかったなと思いました。

(内藤 勇木さん)

#### 音響・照明部会

前半はなかなか作業が進まず苦労しました。しかし、本番が近づき、だんだんと全員の意識が高まり、集中して取り組めるようになりました。そして場面に合った効果的な音や音楽を選び、よいタイミングで流すことができるようになりました。自分たちの音響や照明がこの発表を成功させるためのとても大事なものだったので、やり切ったあとはとても充実感がありました。3年生にも喜んでもらえてよかったです。

(今井 俐緒さん)

### 役者部会

役者部会では、3年生を感動させるような演技をすることを目標に、日々の練習を頑張りました。初めの頃は、セリフを忘れたり、タイミングが合わなかったりして、正直どうなることかと不安でした。しかし、本番が近づくにつれて、だんだんとみんなの意識が高まり、セリフにも感情を込め、3年生の心に届くような演技ができるようになりました。当日は全員で演じ切り、3年生を感動させ、泣かせるくらいの劇ができました。劇をしていてとても楽しかったし、達成感と充実感を感じることができました。

(竹崎 心晴さん)

現在、3月18日の学年末発表会に向けて、どのクラスも一丸となって練習に取り組んでいます。スターツおおたかの森ホールで各クラスがどんな発表を見せてくれるのかとても楽しみです。詳しい内容はお配りしたパンフレットでご確認ください。

☆次ページに「3年生を送る会」の写真を掲載しておりますのでご覧ください。





























